
Ne rien attraper
« Enfants, avez-vous quelque chose à manger ?

Ils lui répondirent : Non » (Jean 21:5).
Il est extraordinaire de voir comment le Seigneur utilise les activités les
plus simples pour nous enseigner de profondes leçons spirituelles. Pierre
avait  quitté  son  métier  de  pêcheur  pour  suivre  le  Seigneur  et  devenir
« pêcheur  d'hommes »  (Luc  5:1-11).  En  Jean  21,  nous  voyons  Pierre
retourner à son métier et emmener d'autres personnes avec lui. Cette nuit-
là,  ils  ne  prirent  rien.  À  première  vue,  il  s'agit  d'un  événement  assez
simple.  Mais  cela  nous  en  dit  long  sur  ce  qui  se  passe  lorsque  nous
décidons d'agir par nos propres forces.  Malgré tous nos efforts et notre
persévérance, il n'y a pas de bénédiction. Pierre n'était pas en paix parce
qu'il avait renié le Seigneur et que l'affaire n'était pas réglée. Alors, qu'a-t-
il fait ? Il est retourné à ce qu'il connaissait le mieux. Ses amis et collègues
disciples ont été tout aussi troublés et l'ont suivi. Malgré tous ses échecs,
Pierre était un meneur ; partout où il allait, les autres le suivaient. Il est
important de réaliser que lorsque nous nous trompons de direction, nous
pouvons aussi entraîner les autres à faire de même.
Mais cet  incident nous donne aussi  un aperçu de la  manière dont nous
devons servir  le  Seigneur,  en particulier  dans l'évangélisation.  Dans les
Évangiles,  le  Seigneur  Jésus  utilise  l'image  de  la  pêche  pour  décrire
l'évangélisation :  « je  vous  ferai  pêcheurs  d'hommes ».  Il  imagine
comment  la  prédication  généralisée  de  l'Évangile  conduirait  de  vastes
multitudes  à  Lui.  Cependant,  l'évangélisation  ne  peut  jamais  être
couronnée  de  succès  si  elle  n'est  pas  effectuée  sous  la  direction  du
Seigneur et dans la puissance du Saint Esprit. Ils n’ont rien attrapé, et le
Seigneur leur dit de la manière la plus précise : « séparés de moi, vous ne
pouvez rien faire » (Jean 15:5).
Ce n'était pas la première fois que Pierre et ses amis travaillaient toute la
nuit sans rien prendre. En Luc 5, après avoir parlé aux foules, le Seigneur
Jésus  dit  à  Pierre :  « Mène  en  pleine  eau,  et  lâchez  vos  filets  pour  la
pêche ». Pierre répondit :  « Maître, nous avons travaillé toute la nuit,  et
nous n'avons rien pris ; mais sur ta parole je lâcherai le filet ». Ce jour-là,
ils  prirent  tant  de poissons que leurs  filets  commencèrent  à  se  rompre.
Mais il se passa quelque chose d'autre, Pierre tomba aux genoux de Jésus
en disant : « Seigneur, retire-toi de moi, car je suis un homme pécheur ». Il
découvre qu'il est en présence de Celui qu'il confessera plus tard comme
« le Christ,  le  Fils  du Dieu vivant »  (Matthieu  16:16).  Pierre  a  peur et
ressent un profond sentiment d'indignité. Mais le Seigneur lui dit : « Ne



crains  pas ;  dorénavant  tu  prendras  des  hommes ».  Pierre  et  ses  amis
abandonnèrent tout et suivirent Jésus.
Dans les premiers versets de Jean 21, nous voyons la grâce étonnante du
Sauveur. Alors que les disciples luttaient, le Sauveur attendit le moment où
ils se rendraient compte que tous leurs efforts étaient vains et qu'ils  ne
pouvaient  plus  rien  faire.  Le  Seigneur  leur  a  alors  posé  une  simple
question :  « Enfants,  avez-vous  quelque  chose  à  manger ? ».  Ils  lui
répondirent :  « Non ».  Le  Seigneur  ne  voulait  pas  qu'ils  découvrent
simplement  la  faiblesse et  l'inefficacité,  mais  qu'ils  se  connaissent  eux-
mêmes  et  qu'ils  connaissent  Sa  grâce  extraordinaire.  Comme  nous  le
verrons, Il est la source de toute bénédiction.
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